
令和元年度徳島県入札監視委員会第２回審査部会 審議概要

開 催 日 時 令和元年１０月１７日（木）１０：００～１１：４０

開 催 場 所 徳島県庁１１階 １１０４会議室

出 席 者 委員会 中村委員長，永本委員，滑川委員，孝志委員
徳島県 谷本県土整備部副部長，松本農林水産基盤整備局長，

神原建設管理課長，喜羽振興指導担当室長，金山公共入札検査課長，
矢田公共入札担当室長，関係各課職員

審議対象期間 平成３１年６月１日 ～ 令和元年８月３１日

審 議 案 件 一般競争入札 １１件
指名競争入札 件
随意契約 件

合 計 １１件

【議 事】

委 員 徳 島 県

審議１〈一般競争入札〉Ｒ１徳環 徳島環状線 徳・西新浜～新浜本 橋梁下部工事
道路整備課

◇参加想定数に対し，入札参加が少ないが，四 ◆四国の他県でも，不調・不落が発生していると
国の状況はどうか。 きいている。

審議２〈一般競争入札〉Ｒ１馬土 国道４９２号 美・木屋平川井 ＰＣ橋工事（１）（担い手確保型）
道路整備課

◇簡易な施工計画の評価が低い理由はどこか。 ◆項目に対して評価できる提案がなかったため。
企業の実績はあり，施工には問題はない。

審議３〈一般競争入札〉街路工事
都市計画課

◇技術提案の「社会的要請への対応」とは，具 ◆交通量の多い交差点に工事箇所があるため，速
体的にどのような提案を求めているのか。 やかに施工が完了する提案を求めている。

◇不調・不落が発生し，競争性が下がってきて ◆地域によっては低入札での落札となっており，
いると見受けられるが，低入札による減点措 引き続きダンピング対策は必要。動向を注視し
置は必要なのか。 ながら，今後の課題として研究したい。

審議４ 〈一般競争入札〉Ｒ１阿土 福井川 阿南・橘 樋門工事（１）（担い手確保型）
南部総合県民局県土整備部＜阿南＞

◇入札参加者が多数となった理由は。 ◆特殊技術を要しない工事であるため，参加者が
増えたのではないかと推測される。



審議５ 〈一般競争入札〉Ｒ１三土 桑内地すべり（災関） 三・山城光兼 斜面対策工事（１）（臨時措置）
西部総合県民局県土整備部＜三好＞

審議６ 〈一般競争入札〉Ｒ１三土 仏子地すべり（災関） 三・山城仏子 斜面対策工事（１）（臨時措置）
西部総合県民局県土整備部＜三好＞

審議７ 〈一般競争入札〉Ｒ１三土 光兼地すべり（災関）三・山城光兼 斜面対策工事（臨時措置）
西部総合県民局県土整備部＜三好＞

◇参加業者が少ない理由は。 ◆急峻な現場であり，そういった箇所での施工経
験が豊富な業者しか入札に参加しなかったと推
測される。

◇災害関連等の工事において地域要件を設定す ◆建設業者数が減少している中，地域を守りつつ，
る必要はあるのか。 競争性を保つためにどうしていくかについて，

研究する必要がある。
建設業界の意見を聴取して，バランスをとり

ながら検討していきたい。

審議８ 〈一般競争入札〉Ｒ１三耕 耐震対策 三村用水 水路トンネル工事
生産基盤課

◇ＮＡＴＭ工法とはどのような工法なのか。 ◆一般的な工法であり，山岳のトンネルでは主流
の工法である。

審議９ 〈一般競争入札〉Ｒ１三林 復旧治山（Ｈ３０補正） 三好市大利大田 山腹工事（１）
西部総合県民局農林水産部＜三好＞

◇一般競争入札において，全員辞退することが ◆入札参加の申請後に他工事を落札したことによ
あるのか。 り，技術者が足りなくなり辞退するケースがあ

る。入札参加が少ない案件では，そのようなこ
とが発生するおそれがある。

審議１０〈一般競争入札〉Ｒ１警営 徳島県警察本部徳・万代 エレベーター改修工事
拠点整備課

◇予定価格はどのように設定したのか。 ◆既設メーカー以外も参入できる仕様とし，複数
者の見積りを参考に予定価格を設定した。

審議１１〈一般競争入札〉Ｒ１警交 交通管制センター等改修工事１
交通規制課

◇特になし。


